

Jahresprogramm 2017

Sonntag, 8. Januar

Neujahrskonzert mit dem Landes-Jugend-Sinfonieorchester um 11.00 Uhr im großen Sendesaal des SR auf dem Halberg. Auf dem Programm stranden Werke von Beethoven, Bartók und Schostakowitsch. Gemeinschaftsveranstaltung mit der Deutsch-Französischen-Gesellschaft und der Europa-Union.

Sonntag, 22. Januar

Festkonzert des Richard-Wagner-Verbands des Saarlandes zur Feier seines 60. Geburtstages um 18.00 Uhr im Saarländischen Staatstheater Saarbrücken. Das Staatsorchester spielte unter der Leitung von Constantin Trinks. Die Solisten des Konzertes waren das Ehrenmitglied des RWV Olafur Sigurdarson, Bariton, und als Gast die Sopranistin Ricarda Merbeth.

Dienstag, 28 Februar

Opernfahrt zur Philharmonie nach Luxemburg zur konzertanten Aufführung von Rossinis „La Cenerentola“ mit Cecilia Bartoli in der Titelrolle begleitet vom Orchester der Opéra de Monte Carlo.

Samstag, 4. März

Opernfahrt zum Badischen Staatstheater nach Karlsruhe zum Besuch einer Aufführung der „Walküre“.

16.-17. März

Kulturfahrt nach Nancy mit dem Besuch der wichtigsten Sehenswürdigkeiten und Museen. Abends Besuch einer Vorstellung der Oper „Der Goldene Hahn“ von Nicolai Rimsky-Korsakov in der Opéra de Lorraine.

Samstag, 13. Mai

Fahrt nach Colmar zum Besuch des neu gestalteten Unterlindenmuseums mit Grünewalds „Isenheimer-Altar“ als Glanzstück der Sammlung.

Sonntag, 4. Juni

Premiere der Neuinszenierung von Wagners „Tannhäuser“ im Saarländischen Staatstheater mit finanzieller Unterstützung des RWV Saarland.

Samstag, 10. Juni

Opernfahrt zum Badischen Staatstheater nach Karlsruhe zum Besuch einer Aufführung des „Siegfried“.

Donnerstag, 20. Juli

Opernfahrt zum Festspielhaus in Baden-Baden zum Besuch von Tschaikowskis „Eugen Onegin“ in einer Inszenierung des St. Petersburger Marinsky-Theaters unter der Leitung von Valery Giergiev.

Dienstag, 8. August

Tagesfahrt nach Kusel mit Besichtigung des Fritz Wunderlich Museums

14.-19. August

Unsere Stipendiaten erleben neben einem umfangreichen Rahmenprogramm die Festspielaufführungen von „Die Meistersinger von Nürnberg“, „Tristan und Isolde“ und „Die Walküre“.

Sonntag, 17. September

Fahrt nach Trier zum Besuch der halbszenischen Aufführung des „Fliegenden Holländers“ mit Franz Grundheber in der Titelpartie.

18-19. September

Fahrt nach Lüttich mit Besichtigungsprogramm und Besuch von Puccinis „Manon Lescaut“ im Lütticher Opernhaus.

Samstag, 7. Oktober

Fahrt nach Baden-Baden zu Mahlers „Lied von der Erde“ in einer Ballettfassung durch das Hamburger Ballett John Neumeier.

12.-16. Oktober

Flugreise nach Lissabon mit Besichtigungs- und Konzertprogramm.

29. Oktober

Stipendiatenkonzert im Konzertsaal der Musikhochschule.

Montag, 6. November

Fahrt nach Frankfurt zu einem Konzert mit den Berliner Philharmonikern unter der Leitung von Simon Rattle.

Sonntag, 10. Dezember

Traditionelle Adventsfeier zum Jahresausklang.